

Chile posterga apertura de cinco pasos fronterizos con Argentina y Perú ante avance de variante ómicron



imagen / Expreso.info

Santiago de Chile, 30 dic (RHC) El ministro de Salud de Chile, Enrique Paris, anunció este jueves que se postergó la apertura de cinco pasos fronterizos ante el avance de la variante ómicron del coronavirus.

"La semana pasada se confirmaron 4,9 millones de casos en el mundo y ayer más de un millón de casos en el mundo", sostuvo el titular de la cartera de Salud.

Según detalló, se trata de cuatro pasos fronterizos con Argentina (Aguas Negras, Pino Hachado, Cardenal Samoré y Paso Dorotea) y uno con Perú (Chacalluta). (Fuente/Twitter)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/281368-chile-posterga-apertura-de-cinco-pasos-fronterizos-con-argentina-y-peru-ante-avance-de-variante-omicron>



Radio Habana Cuba